

活動成果を発表 生涯学習発表会

3月10日、令和5年度生涯学習発表会が野沢体育館で開催されました。生涯学習発表会実行委員会の主催で、昨年12月から打合せなど運営のための準備を進めてきました。

4年ぶりの有観客による発表会には約120人が来場し、出演した9団体は、踊りや合唱、和太鼓など1年間の活動の成果を発表しました。

【出演団体】(発表順)

1	西会津謡曲愛好会	謡曲
2	穂波会	踊り・唄
3	コール・メイ	合唱
4	すこやかクラブ	スポーツ民謡
5	雅喜会	新舞踊
6	若千会	新舞踊
7	オカリナ教室	演奏
8	西会津大山さゆり太鼓	創作和太鼓
9	桃山会	踊り・民謡



▲すこやかクラブによる「大阪ラブソディー」



▲穂波会による「花笠音頭」



▲コール・メイによる「瑠璃色の地球」

日本の田舎、西会津町。の風景を嗜む 日本酒・「嶺」誕生

3月14日、栄川酒造の石川純一代表が町役場を訪れ、飯豊連峰をモチーフにしたオリジナル日本酒「嶺」の完成を薄町長に報告しました。

この日本酒は、町地酒のブランド化を図るため、町内米農家の「橋谷田ファーム」の酒米が使用され、町で紹介パンフレットを作成するなど「日本の田舎、西会津町。」を代表する日本酒が誕生しました。



地域の身近な相談相手 民生児童委員委嘱状伝達式

4月3日、民生委員・児童委員委嘱状伝達式が町役場で行われ、佐藤嘉正さん(榎木平)へ薄町長と町民生児童委員協議会伊藤哲雄会長より委嘱状が伝達されました。

佐藤さんは、欠員となっていた屋敷・榎木平・熊沢地区を担当します。民生児童委員は、厚生労働大臣により委嘱され、任期は令和7年11月30日までです。



元気いっぱいに入園 こゆりこども園 入園式

4月2日、西会津町こゆりこども園の入園式が同園遊戯室で行われました。式では、新入園児の名前が一人一人読み上げられ、こども達は元気いっぱいに返事をしていました。船橋政広園長が、「友だちや先生に早く慣れて、毎日元気に通ってください」とあいさつしました。本年度の入園児は103人で、式には新入園児11人とその保護者が出席しました。

輝く希望を胸に入学 西会津小学校 入学式

4月8日、西会津小学校の入学式が西会津中学校多目的ホールで行われ、^{かつよし}新入生26人が入学しました。

式では、^{かつよし}齋藤勝芳校長が「小学校生活を楽しく過ごすために、あいさつ・あんぜん・あとしまつ・ありがとうの4つの〈あ〉を大切にしましょう」と式辞を述べ、^{ゆほね}新入生を代表して赤城由羽さんがこれから使う教科書を受け取りました。



28人が中学校生活をスタート 西会津中学校 入学式

4月8日、西会津中学校の入学式が同校多目的ホールで行われ、^{つよし}新入生28人が入学しました。

式では、^{つよし}園部毅校長から目標を持って努力することの大切さについて話があり、^{つよし}新入生を代表して伊藤陽和さんが「西中生としての自覚と誇りを持って何事にも積極的に挑戦する気持ちを忘れず、努力していきます」と力強く誓いのことばを述べました。



13人が西高生の仲間入り 西会津高校 入学式

4月8日、西会津高校の入学式が同校体育館で行われ、^{なしまあきひろ}新入生13人が西会津高校へ入学しました。

式では、^{なしまあきひろ}名嶋明宏校長が式辞を述べ、最後に、^{だいむ}新入生代表の田澤大夢さんが、「仲間たちとさまざまなことに挑戦し、どんなことがあっても不撓不屈の精神で理想の自分になれるよう努力を重ねていきます」と高校生活に向けて誓いのことばを述べました。

